

An unsere Firmenpartner

Laufend Gutes tun!

Unter diesem Motto laufen unsere Schülerinnen und Schüler für ihre Schule und für einen guten Zweck! Und Sie können dabei helfen!

Philippsburg, 9. Juni 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

es geht um den Nachwuchs und um einen guten Zweck. Vielleicht haben Sie als Unternehmen Lust, unsere Schülerinnen und Schüler bei ihrem Spendenlauf zu unterstützen.

Der Spendenlauf findet am 28.06.2024 statt. Insgesamt nehmen ca. 250 Kinder und Jugendliche teil. Die Läuferinnen und Läufer versuchen, in einer Schulstunde (45 Minuten) so viele Runden (1 Runde = 500m) wie möglich zu schaffen, egal ob rennend, joggend, gehend, kriechend oder krabbelnd. Hauptsache sie bleiben in Bewegung und verlassen die vorgegebene Strecke nicht.

Ein Teil der erlaufenen Summe soll direkt der Schulgemeinschaft zu Gute kommen. Des Weiteren möchten wir an das Hopp-Kindertumorzentrum Heidelberg (www.kitz-heidelberg.de/spenden) spenden und dazu beitragen, dass an Krebs erkrankten Kindern und ihren Familien in Zukunft besser geholfen werden kann.

Die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler suchten sich vorab möglichst viele persönliche Sponsoren, die sie mit einer Spende pro Runde bzw. einem Festbetrag unterstützen.

Es wäre schön, wenn auch Sie die Schülerinnen und Schüler in ihrem Engagement bestärken. Gerne unterstützen wir die Aktion wie folgt:

Firma/ Anschrift/ Firmenstempel

- Eine Spende von pauschal _____ Euro.
- Ein variabler Betrag pro Kind (insgesamt ca. 250 Kinder und Jugendliche) von _____ Euro pro gelaufener Runde (500m)
- Sachspende (Getränke / Verpflegung / kleine Präsente für die Teilnehmer).
- Anderer Vorschlag:

Wir würden uns freuen, wenn Sie dies als positive Sache ansehen und mit dabei sind. Das einfachste wäre, wenn Sie diese Seite ausgefüllt **per E-Mail an feu@kars.schule** zurück senden. Daraufhin können wir Ihnen die Kontoverbindung unseres Spendenkontos zusenden.

Eine Spendenquittung kann im Anschluss ausgestellt werden und für Fragen steht Ihnen Dominik Feuerstein unter feu@kars.schule gerne zur Verfügung. Über eine positive Rückmeldung würden wir uns sehr freuen.

Freundliche Grüße

Die SMV der Konrad-Adenauer-Realschule Philippsburg